

16/02/2012

De mayo de 2009 a septiembre de 2011, Innovación y cohesión social concretó 6 capacitaciones para la formulación de proyectos regionales. Al culminar el ciclo esta iniciativa cuenta con un acervo de 58 proyectos formulados, varios de ellos en proceso de implementación y muchos otros trabajando para concretarse.

El 25 de mayo de 2009 la ciudad de Montevideo recibió al primer grupo de entusiastas participantes provenientes de ciudades de todo el Mercosur, con la expectativa de formular e implementar proyectos en las más diversas localidades, así fue que comenzó el ciclo de capacitaciones de Innovación y cohesión social, que culminó también en Montevideo, el pasado 17 de septiembre de 2011, cerrando un período y sumando a la propuesta más de un centenar de organizaciones sociales y gobiernos locales de las mercociudades.

Las capacitaciones se desarrollaron en dos etapas, la primera de formación presencial y la segunda de asesoramiento virtual, en un período aproximado de 5 meses. En este lapso los participantes de las capacitaciones de IN culminaron la formulación de sus proyectos, e incluso en ocasiones, lograron conseguir su financiamiento. Muchas de las iniciativas cuentan con el apoyo de los mismos gobiernos locales y organizaciones sociales que colaboran en la implementación del proyecto y en otros casos, de fondos internacionales de cooperación.

Durante las capacitaciones presenciales los participantes han podido incursionar en diversas instancias enriquecedoras de formación: talleres, debates, presentaciones de expertos en diversos tópicos, aproximación a autoridades e instancias del Mercosur, de organizaciones y organismos internacionales y visitas a proyectos locales.

Al presente, se han formulado un total de 58 proyectos en las más diversas temáticas: inclusión social, ciudadanía regional, integración productiva regional, equidad de género, sostenibilidad ambiental, inclusión educativa, desarrollo turístico, participación juvenil, entre otros. El acervo de proyectos puede ser conocido en el portal de IN, que no sólo ofrece información sobre cada iniciativa, sino que también cuenta con los contactos del referente de

cada emprendimiento.

En total, se realizaron 6 capacitaciones presenciales en Montevideo, Barquisimeto, Belo Horizonte, Rosario, Asunción y nuevamente Montevideo.

Durante las capacitaciones participaron representantes de organizaciones sociales y gobiernos de las siguientes localidades de la región:

De Argentina;

Santa Fe, Buenos Aires, Bahía Blanca, Batán, Concordia, Empedrado, Junín, Mendoza, Morón, Monte Caseros, Neuquén, Pergamino, Paraná, Paso de los Libres, Quilmes, Rafaela, Salta, San Fernando del Valle de Catamarca, Rosario, Tucumán y Villa del Monte.

De Bolivia;

Curahuara de Carangas, El Alto, Santa Cruz y La Paz.

De Brasil;

Araraquara, Bagé, Belo Horizonte, Caxias do Sul, Contagem, Diadema, Fortaleza, Guarulhos, Limeira, Macaé, Mauá, Porto Alegre, Recife, Ouro Preto, São Carlos, São Leopoldo, São Paulo, Taboão da Serra y Várzea Paulista.

De Chile;

Concepción, Los Andes y Valparaíso.

Da Paraguay;

Asunción y Limpio.

De Perú;

Huancayo, Lima y La Victoria.

De Uruguay;

Canelones, Colonia, Durazno, Lavalleja, Maldonado, Montevideo, Paysandú, Río Negro, Salto y Tacuarembó.

De Venezuela;
Barquisimeto, Caracas y Mérida.